

Nombre del Alumno: Jose Manuel Espinoza Lopez

Nombre de la Materia: Seminario de Tesis

Nombre del Profesor: Fernando Lopez Santiz

Nombre de la Licenciatura : Contaduría Publica y Finanzas



CUATRIMESTRE 8

Bibliografía:

Fix-Zamudio, Héctor, Los tribunales constitucionales y los derechos humanos, UNAM,

Instituto de Investigaciones Jurídicas, México, 1980.

Schmill Ordóñez, Ulises, El sistema de la Constitución mexicana, Librería de Manuel Porrúa,

México, 1971. -----, Lógica y derecho, Fontamara, México, 1993.

Valadés, Diego y Carpizo, Jorge, El voto de los mexicanos en el extranjero, UNAM, Instituto

de Investigaciones Jurídicas, México, 1998. Frank, Otto et al., Técnicas modernas de

documentación e información, Eudeba, Buenos Aires, 1964.

FUNDAMENTOS TEORICOS



TIPOS DE INVESTIGACION

La forma en que podamos llevar a cabo una investigación depende del objeto del fenómeno que será analizado, y de las perspectivas metodológicas preferenciales que posea el investigador.

Los tipos de investigación se dividen de la siguiente manera: básica o teórica, práctica o aplicada, experimental, enfoque cuantitativo y enfoque cualitativo.



INVESTIGACION BASICA O TEORICA

Se produce cuando el conocimiento o la investigación se desarrolla sin el propósito de una aplicación inmediata. El progreso material de la humanidad está muchas veces en manos de la investigación científica sin ningún plan de aplicación inmediato.

La investigación teórica se refiere al desarrollo de procesos, lógicos de un cúmulo importante de referencias bibliográficas o de los datos que nos lleven a la solución a problemas planteados ya hace varios años.



INVESTIGACION APLICADA O PRACTICA

Se refiere cuando el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata. Por ejemplo, la resolución de problemas específicos, como el caso de la investigación aplicada para dar cura al cáncer, la contaminación, la violencia familiar, la integración a la sociedad de los niños de la calle, etc.



FUNDAMENTOS TEORICOS



• INVESTIGACION APLICADA O PRACTICA

Cuando hablamos de esta investigación, lo primero que se nos viene a la mente es la solución de alguna situación problemática. Como ya hemos explicado, el primer paso a llevar a cabo dicha investigación es tener un conocimiento profundo de la situación.

INVESTIGACION EXPERIMENTAL Y NO EXPERIMENTAL

Investigación experimental: en esta el investigador puede manipular o controlar una o más variables para conocer los efectos que producen en el objeto de estudio. La relación que se establece en este tipo de investigación es condicional y causal.



Investigación no experimental: en esta se describen o explican los fenómenos sin que el investigador propicie cambios intencionales, y no existe la posibilidad de manipular ninguna variable, como por ejemplo: las tasas de natalidad, o de la descripción de un comportamiento humano.

ENFOQUE CUANTITATIVO Y CUALITATIVO

Las pautas se orientan a la investigación cuantitativa con enfoque son las siguientes:
1: son más directamente a la tarea de verificar y comprobar teorías.
2: defiende el uso de los métodos cuantitativos, con el uso de técnicas.



INVESTIGACIÓN CUALITATIVA



Las pautas se orientan a la investigación cualitativa con enfoque son las siguientes:
1: tienen su origen en los trabajos de antropología social y sociología, postula una concepción que pone énfasis en los fenómenos y que está orientada al proceso.
2: defiende el uso de métodos cualitativos con el de técnicas de comprensión personal, sentido común y de introspección.